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EQUIPAMENTO está quebrado e não comporta o lixo despejado

PARALELEPÍDOS soltos ou faltando geram buracos pela rua

LEI DO vereador Gil Magno foi sancionada e passa a valer

VAZAMENTO de água no meio da rua preocupa os moradores e motoristas

Falta de luminação pública é uma 
preocupação em vários bairros

Lixeira na Mosela está danificada 
e moradores reclamam de sujeira

Rua no Quarteirão Ingelheim está 
em péssimas condições de trânsito

Vazamento de água já dura uma 
semana na Rua Espírito Santo

Biópsia em pacientes com 
suspeita de neoplasias deverá 
ser feita no máximo em 15 dias 

Todos os assento dos 
ônibus passam a ser de 
uso preferencial

Sábado, 6 de maio de 2023

Diário nos bairros

ATO ME ADM  081/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- EXONERAR do cargo de provi-
mento em comissão de Oficial de Ga-
binete, símbolo CC-4, Letícia Dutra de 
Mel, Mat. 1718.045/21. Conforme pro-
cesso protocolado sob nº 634/2023 pelo 
gabinete do Vereador Junior Coruja. 

Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 07 de maio de 2023.

Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 05 de maio 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 082/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei 
nº 6.749 de 04 de maio de 2010, bem 
como suas alterações posteriores, para 
ocupar o cargo de provimento em co-
missão de: Diretor de Controle Interno 
– símbolo CCE, Letícia Dutra de Mel. 
Cargo vago em função do Ato Me Adm 
074/2023.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 

na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 08 de maio de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 05 de maio 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 083/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º - EXONERAR, do cargo de pro-
vimento em comissão de Assessor de 
Comunicação Social – símbolo CC-1 o 
servidor: Alessandro dos Santos Mar-
ques,  matricula nº 1804.180/22. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 05 de Maio de 2023.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 05 de Maio 
de 2023.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Gilda Beatriz
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 06/05/2023

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores de diversos bairros 
da cidade ainda sofrem com a falta 
de iluminação pública. No escuro, 
moradores da Rua Alberto de Oli-
veira e Servidão Guilherme Lahr 
Filho, ambas na Mosela, e também 
na Rua Castro Alves e Rua Condessa 
Barbosa, em Corrêas, pedem a aten-
ção das autoridades e a solução dos 
problemas o quanto antes.

Segundo informações dos mo-
radores da Mosela, a situação é 
péssima, pois os problemas ocor-
rem em diversas ruas e servidões, 
e há meses a população entra em 
contato por meio do número divul-
gado pela Prefeitura, mas, sem su-

cesso. “Começamos a reclamar no 
final de novembro e não obtivemos 
resposta em nenhum dos números 
divulgados. Está uma escuridão 
enorme aqui, e faz muita diferença 
essa iluminação no nosso dia a dia. 
Precisamos que venham aqui e  que 
coloquem alguém para entender o 
telefone, porque, até agora, só serve 
de enfeite no site deles, o que é um 
desrespeito enorme, pois pagamos 
a iluminação pública. No total, são 
nove postes com lâmpadas queima-
das”, afirmou um morador.

Já o residente de Corrêas diz 
que são dois postes, um no início e 
um localizado no final de uma es-
cadaria, que estão com as lâmpadas 
queimadas, causando transtornos e 

preocupações para quem anda pelo 
local. “O problema ocorre há mais 
de quatro meses. Eu e os vizinhos 
já entramos em contato com a Pre-
feitura, informando sobre os pro-
blemas. 

Ligamos várias vezes, cobrando 
o serviço e nunca resolvem nada! 
Até o momento, não vieram aqui 
nem para ver o problema! A gente 
paga e não recebe o devido serviço. 
Fico preocupado, porque há idosos, 
mulheres e crianças que passam por 
este caminho e que têm muita difi-
culdade de andar aqui por conta da 
falta de luz”, relatou.

Procurada, a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento desta 
edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Uma lixeira está cha-
mando a atenção de mo-
radores na Mosela. Isto 
porque a coletora que 
está localizada na Rua 
Álvaro Lopes de Castro, 
está danificada há bas-
tante tempo e, por não ter 
sido trocada, fica mais e 
mais despedaçada com o 
passar dos dias, sujando 
todo o trecho em volta, no 
qual a pessoas transitam 
e atraindo animais.

Segundo informa-
ções dos moradores, essa 
situação é preocupante. 
“A sujeira está atraindo 

diversos animais para o 
local e, por isso, estamos 
tendo muitos problemas 
com estes bichos. Com as 
sacolas cheias que ultra-
passam o limite do objeto 
de descarte, e os resídu-
os que se espalham pelo 
chão, a situação se torna 
degradante não só pela 
aparência, mas, princi-
palmente, se tratando do 
aspecto da saúde”, rela-
tou uma moradora.

A Comdep, questio-
nada, informou que vai 
fazer uma vistoria no lo-
cal e avaliar a necessidade 
de reparo ou substituição 
do equipamento.

Gabriel Miranda – estagiário

Diariamente, os bu-
racos nas vias públicas 
causam transtornos ao 
trânsito no município, 
obrigando os motoristas a 
redobrarem a atenção na 
direção. E, há algum tem-
po, a Rua André Lepsch, 
no Quarteirão Ingelheim, 
é uma das que apresen-
tam esta característica, 
devido aos paralelepípe-
dos que estão faltando ou 
soltos pela via.

Segundo informações 
dos moradores, cada dia 
que passa a situação fica 
pior, podendo gerar pre-

juízos aos veículos. “Há 
pouco tempo, havia um 
buraco que quase impedia 
a passagem dos carros e 
foi feito um conserto. Po-
rém, agora, a rua está um 
perigo, principalmente 
para idosos caminharem. 
Os paralelepípedos estão 
soltos ou faltando, geran-
do diversos problemas e 
possíveis prejuízos para 
todos. Nós queremos que 
os consertos sejam rea-
lizados, pois do jeito que 
está, não pode ficar”, afir-
mou um motorista.

Procurada, a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Um morador da Rua Espírito Santo, no 
Quitandinha, relatou um vazamento de água 
próximo ao número 115. A situação já ocorre 
há pelo menos uma semana e já houve pedidos 
de conserto, porém, nada havia sido feito até 
então.

Segundo informação de um morador, a água 
está com alguma pressão e existe certo receio de 
que essa situação pode causar infiltrações e os 
buracos aparecerem. “Nós realizamos ligações 
para reclamar e deram uma ordem de serviço, 
mas deixar essa situação se prolongar por uma 
semana não faz sentido. Nós queremos que o 
conserto seja realizado para não piorar ainda 
mais a nossa situação”, afirmou o morador.

Procurada, a Águas do Imperador não res-
pondeu até o fechamento desta edição.

Foi promulgada 
na última terça-feira 
(02/05) a Lei Municipal 
nº 8.549/2023 de autoria 
da vereadora Gilda Bea-
triz (PSD) que garante a 
realização da biópsia em 
pacientes com suspeita de 
neoplasias no prazo má-
ximo de 15 (quinze) dias 
e que o resultado saia no 
prazo de 30 (trinta) dias 
nos estabelecimentos de 
saúde pública do municí-
pio de Petrópolis.

“Grande parte dos pa-
cientes com algum tipo 
de câncer começa o tra-
tamento com a doença 
já em estado avançado e 
por conta da demora do 
diagnóstico, as chances de 
cura se tornam menores. 

O estabelecimento desse 
prazo implica diretamente 
na redução do tempo de 
diagnóstico, o que pode 
aumentar a chances de 
êxito do tratamento”, des-
tacou a vereadora.

A Lei que já está em 
vigor garante ainda que as 
consultas e exames de diag-
nósticos para os pacientes 
com suspeita de neoplasia 
deverão ser agendadas no 
prazo máximo de 15 (quin-
ze) dias e o resultado deve-
rá sair no prazo máximo de 
30 (trinta) dias.

O projeto foi desen-
volvido em conjunto com a 
Ana Cristina Mattos, Presi-
dente da APPO e também 
com a Érika Pedroso, Pre-
sidente do COMSAÚDE.

A partir de agora, to-
dos os assentos dos ônibus 
em Petrópolis passam a 
ser de uso preferencial de 
idosos com idade superior 
a 60 anos, grávidas, pes-
soas com crianças de colo, 
pessoas com deficiência 
ou mobilidade reduzida. É 
o que diz a Lei nº 8.539, 
de autoria do vereador Gil 
Magno, sancionada em 
abril.

“Queremos reforçar o 
exercício da cidadania e do 
respeito ao próximo, sem 
custos adicionais às em-
presas, que poderão man-
ter a configuração atual 
dos assentos prioritários 
ou estendê-los aos demais 
assentos. Trata-se de uma 
norma solidária e de ca-

ráter educacional. Neste 
caso, possíveis infrações 
serão respondidas com a 
orientação para desocupar 
o assento”, comenta Gil 
Magno.

As instruções sobre a 
nova Lei serão fixadas ao 
longo dos veículos, em lo-
cais de fácil visualização no 
transporte público coletivo 
e nos terminais de ônibus. 
Na ausência de usuários 
preferenciais, os assentos 
serão livres para utilização 
das demais pessoas.

A lei é válida apenas 
para os ônibus que circu-
lam na cidade. Os ônibus 
intermunicipais já se-
guem essa regra conforme 
determina a lei estadual 
8.415/19.


